

きらり

令和6年度 西仙北小学校

第2学年学年報 No.17

R6. 7. 9

“町たんけん”に行ってきました！

8日（月）にバスに乗って大沢郷・強首・土川地区の町探検に行ってきました。今回は、主に雄清水・雌清水、乙越沼の体験とみつば保育園での子どもたちとの交流をし、その他の場所や建物はバスの中から見学するという探検でした。今回も雨に降られることなく出かけてくることができました。雄清水・雌清水では、3箇所の湧き水を味見して一番好きなお水をペットボトルにお土産にしてみました。「ん？味がしないな」「この水はシュワシュワする」「こっちの水の方が冷たい」など、味見を満喫する声があちらこちらから聞こえてきました。みつば保育園では、園内で保育園の子どもたちと遊んだ後、「あしたははれる」という歌をプレゼントしました。最後には、園児と一緒にダンスを踊り、楽しい時間を過ごしました。並び方や集まり方など、お兄さん、お姉さんとしての姿を見せることもできて、とてもうれしそうな子どもたちでした。乙越沼では自然を散策することができました。乙越沼の広さや、水の中の生きものに大興奮でした。自分たちの住んでいる西仙北地域の広さを実感し、3地区のよいところを発見できたようです。



「お家の人にもものしてほしいな」という思いで、たくさん味見をして、一番おいしいと思った好きなお水を選んでくんでいました。

優しく声をかけたり、手をつないであげたり、優しいお兄さん&お姉さんでした。ダンスは元気にノリノリで踊りました♪



乙越沼周辺を散策し、大きなワラビやきれいなあじさい、珍しいトンボなど、自然といっぱい触れ合いました。楽しい探検になりました。

